

# DUA Pj. KADES RESMI DILANTIK OLEH BUPATI SERUYAN



**Kuala Pembuang** –Bupati Seruyan Yulhaidir telah resmi melantik dua orang Penjabat (Pj) Kepala Desa baru untuk Desa Pematang Limau dan Desa Gantung Pengayuh yang berada pada lingkup pemerintah Kabupaten Seruyan untuk mengisi kekosongan jabatan yang dikarenakan pejabat yang lama telah habis masa jabatannya,

yang dimana acara tersebut telah terselenggara di Aula Kantor Bupati Seruyan ,Jumat (18/1/2019).

Adapun dua Pj kades yang telah resmi dilantik tersebut adalah, Muhammad Sawal, S.S.T yang menjabat Pj kades Pematang Limau Kecamatan Seruyan Hilir dan Aripin, S.Pd yang menjabat Pj kades Gantung Pengayuh Kecamatan Seruyan Tengah.

Dalam hal ini pemerintah mengharapkan setelah terselenggaranya pelantikan penjabat kepala desa ini roda pemerintahan pada desa tersebut dapat kembali berjalan dengan lancar, sehingga pelayanan kepada masyarakat desanya dapat tetap terus dilaksanakan sampai dengan dilantiknya kepala desa terpilih nantinya.

Kemudian dalam sambutannya ia juga berpesan kepada Pj. kades yang dilantik agar dalam pelaksanaan tugas nantinya dapat bersungguh- sungguh dan penuh tanggung jawab terhadap tugas dan fungsinya, selalu mengikuti prosedur mekanisme pengelolaan keuangan desa agar lebih efektif, transparan dan dapat dipertanggung jawabkan serta dapat meningkatkan pemberdayaan komponen kelembagaan yang ada di desa supaya mendorong terwujudnya kemandirian desa baik dari aspek sosial maupun aspek ekonomi dalam rangka Grand Strategy pembangunan daerah Kabupaten Seruyan.

Disamping itu ia menambahkan bahwa Pj kedes yang baru saja dilantik, agar bisa mempercepat serapan anggaran, dan mempersiapkan seluruh keperluan untuk memenuhi kewajibannya, terutama tim anggarannya.

Dan kepada penjabat kepala desa yang telah berakhir masa jabatannya ia juga menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi- tingginya atas pengabdian, kerjasama dan kerja keras yang telah diberikannya dalam membangun desa yang telah dipimpinya tersebut. **(Sup/Foto: aan)**